大きいそうですので、予防にはマスク、そしけきいそうですので、予防にはマスク、そしは中国からの大気汚染物資が飛来しており、は中国からの大気汚染物資が飛来しており、き感染予防に努めてまいりたいと思います。まだまだ感染症の流行期は続きます。引き続まだまだ感染症の流行期は続きます。引き続まだまだ感染症の流行期は続きます。引き続きですが、 ではありますが、安価で手軽て手洗いうがいが有効です。だちいそうですので、予防に 明るく元気に仕事をしてい、高齢化してきていますが、 安価で手軽で効果的です 健康が一番。 看護職員 どちらも原始的 いきたいと思いきたいと思いまた。

藤本弥生

職員紹介

看護職員 東粒美



少々古いですが、新人です。 仕事は楽しくがモットーで、 楽しく笑顔で過ごせるよう努 力したいと思います。

お世話になりました

りました。しかし、今年に入ってインフルエ

ンザが施設内で蔓延し、

約10日で終息となり

した。近隣でもイ

大事をとって1月いっぱい

生していましたので、 近隣では昨年末より

感染対策を強化してお

まだまだ寒い日は続い

てい

ます。

毎年この季 ます。

बं ु

ご協力、

ありがとうございます

たボランティアの方々をご紹介致し10月から3月にかけてお世話にな

まっ

感染症予防に神経を尖らせてい

ノロウィ

ルス感染が発

今年は比較的暖かい冬となりましたが、

シーツ交換 正覚浄清満蓮善念岸福寺寺寺寺寺

クラブ講師】 如月会 バクラブ 榮佑

迷惑・ご心配をお掛

け

しました事を深くお

いたします。

は面会を中止とさせていただき、

皆様にはご

生していたため、



浜田ビューティカレッジ (敬称略・順不同)

施設長 岡﨑浩明 **苦情解決責任者**

生活相談員 書 介護支援専門員 青葉清秀 佐々木真由美

苦情受付

お気軽にご連絡ください。※ご意見・ご要望等ございましたら

-

23日(土) 法話会

24日(日) ご家族説明会

贵、贵、贵、、黄、、黄、贵、

編集後記

*

海

%

ます。 例年より4、5日 例年より4、5日 「スタートしていきたいと思い見り、平成二十五年度もまた新い、4月は出会いと別れの時期でい訪れが感じられる季節になりい訪れが感じられる季節になり、5日早い『春一番』が吹き、

第60号 社会福祉法人 旭福祉会



3月2日、ひな祭り会を開催しました。

2月中旬に両棟でひな人形の飾り付けを行いました。七段飾りのひな人形 を飾るのは大変な作業ですが、箱から人形を1体取り出すたびに女性の方々 は前のめりになってひな人形を見つめておられました。

ひな祭り会では、『うれしいひな祭り』を歌い、おやつは『桜餅』作りを しました。桜餅は普段あまり食が進まない方にも好評で、美味しそうにたく さん召し上がっておられました。桜餅といった食べ物でも、季節を感じてい

ただけるよう心掛けています。ひな人形の前で 皆さま素敵な表情をされています。

暖かくなり、桜の開花も始まります。皆さまに 目で楽しむ春をお届けできればと思います。

平成24年度

旭運動公園へお花見ドライ ブに出掛けました。暖かな陽 射しの中でドライブ日和の 1日でした。



ベリーネヘイチゴ狩りに行 きました。大きくて甘いイチ ゴをお腹いっぱい食べまし

ご家族様へ生活状況を報告し ました。その後一緒にお茶を 飲んで頂き、笑顔溢れる楽し いひと時を過ごされました。



育てていた『しょう が』を収穫しまし た。後日しょうが湯 にして、美味しくい ただきました。

語動記錄



あさひ子ども園の園 児が来園し、クリス マス会を開催しまし た。園児のダンス発 表は可愛らしかった です。



旭・やすらぎの郷との合 同文化祭では、弥栄町の ミツバクラブ様に余芸 を披露して頂きました。 田囃子などの9演目を 披露され、文化祭は盛大 に行われました。







和田小学校の児童 がお茶訪問で来園 されました。手遊 びをしてふれあ ハ、一緒にお茶を いただきました。



いわみ音楽療法 研究会が来園さ れました。歌や 楽器を鳴らし て、音を楽しみ ました。



36

36

· *** ***

牛活クラブで鈴カステラ 作りをしました。たこ焼き 器を使って作ったチーズ 入りのカステラは、とても キレイに焼き上がり胃袋 を満たしてくれました。



大根に穴をあけ、紐を通す 作業を行って頂きました。 みなさん慣れた様子で、作 業は順調に進みました。



地域の方をお招き ノて、納涼祭を行い ました。甚平や浴衣 に着替えて、盆踊り を楽しみました。



敬老会では旭自 治区長より記念 品の贈呈があり ました。祝宴には 紅藤静公会様に よる演舞の披露 も行われました。



無病息災を願っての節分 祭。『鬼のパンツ』体操で 体をほぐしたあと、豆ま きのスタートです。鬼に 向かって一生懸命豆まき を行いました。

